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　７月
　　２０日（水）　　校内弁論大会（本選）
　　　　　　　　　　 終業式
　　２１日（木）　　夏季休業（～８月２９日）
　　　　　　　　　　 前期夏期講座開始（～８月３日）
　
　８月
　　１０日（水）　　学校閉庁日（～１２日）
　　　　　　　　　　 旧盆１日目
　　１１日（木）　　山の日（公休日）
                   　 旧盆２日目
　　１２日（金）　　旧盆３日目
　　１５日（月）　　後期夏期講座開始（～２６日）
　　３０日（火）　　始業式　HR役員認証式
　　３１日（水）　　実力テスト（１・２年）
      　　　　　　　 小論文テスト（３年）
　

明日で１学期が終了する。

昨年度は、新型コロナウイル

スの影響により「まん延防止

重点措置」等が実施され、臨

時休校や分散登校の実施、

学校行事や部活動等が制限

されたが、今学期は、生徒及

び職員で感染防止に努めな

がら、ほぼ予定していた学校

行事等を無事、計画通りに実

施することができた。ここ最近、

全国的な感染拡大が続いて

いるが、感染が終息に向かう

ことを願うばかりである。

名 言 ・ 名 句

It's not
my peak yet.

I'll be 
even stronger.

今が、ピークではない。
まだ、強くなる。

【解説】
これはボクシングのＷＢＡ（世界ボ

クシング協会）とＩＢＦ（国際ボクシン
グ連盟）のバンタム級チャンピオンで
ある井岡尚弥選手が
６月７日、 ＷＢＣ（世界
ボクシング評議会）チ
ャンピオンのノニト・ド
ネア選手を破り、日本
人で初めて３本の世界
チャンピオンベルトを
獲得した時に述べた言
葉である。
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「第２３回全沖縄高等学校英語スキット（寸劇）コンテスト」が６月
２４日、県総合教育センターで実施され、３年１組の國場葉菜さん
と仲里実優さんが「We Don't Get It.（ちんぷんかんぷん）」と題し
て発表し、全出演者中で見事第１位の「最優秀賞」を受賞しまし
た。國場さん、仲里さん、「最優秀賞」受賞、おめでとう！

「大胸筋に刻む Best of memory とどろかせ俺らの鼓動（ビート）」のテーマのもと「親睦運

動会・体育祭」が７月１５日、本校グラウンドにて開催されました。「集団行動」「男女別100m

決勝」「学年別HR対抗リレー」「創作エイサー」「各団のダンス」等、各クラス・各団の交流を

通して、「知高生の絆」がさらに深まる素晴らしい「親睦運動会・体育祭」となりました。

「第１０４回全国高等学校野球選手
権沖縄大会」が６月１８日～７月１７
日の間、実施されました。ＱＡＢ琉球
朝日放送では、連日、試合結果や野
球に関するエピソード等を放送して
いますが、大会初日の６月１８日に、
本校３年７組の比嘉さくらさんが生放
送でＭＣ（司会）に挑戦しました。

何回も小論文の添削指導
を受けて、時間内にテーマ
にそった小論が書けるよう

になった！

新聞を読んで、いろいろな
知識を収集していたから、
面接を切り抜けられた。

面接は、自信がつくまで
何度も練習した！

志望先の学校をたくさん
調べた！先生からの

情報を大事に！

面接のために、自分が
思っている事をちゃんと紙
に書くことで、考えをまとめ

ることができた。

試験の１週間前からは、
毎日１題小論文を

書いていた。

日頃から高齢者や社会に
ついて情報を集めていた。

過去問題を解いたり、面接
練習をたくさんした。

英語

仲里実優です。今回

のスキット・コンテスト

を通して、他の生徒

の発表を見て、たくさ

ん刺激をもらえて、さ

らに自分に自信を持

つことができたので、

とても良かったです。

サポートしてくれた先

生方や友達への感

謝の気持ちを忘れず

に、これからも頑張っ

ていきたいです。

國場葉菜です。１年生の時から若夏先生と実優さんと、ずっ

と出たいねって話していて、今年やっと出ることができて、と

ても楽しかったです。他の学校も発音がとても良かったり、

内容が面白かったりで、レベルがとても高かったので、すご

く刺激になりました。まさかその中で自分たちが賞を取れる

とは思っていなかったので、本当に嬉しかったです。

比嘉さくらです。初めて

生放送のテレビに出演
して、とても緊張したけ

ど、貴重な経験になりま
した。知念高校野球部

は惜しくも大会で負けて
しまったけど、本当にこ
の２年間、野球部マ

ネージャーとして、チー
ムをサポートすることが

できて良かったです。

７月１５日に
「親睦運動会
・体育祭」が
実施されまし
た。プログラ
ムの中に総
合体育演技として、「創
作エイサー」がありまし
たが、「大太鼓」を「板
良敷区公民館」から、
また、「大太鼓・締太
鼓・パーランクー・法
被」を「与原区公民館」
からお借りしました。両
公民館の区長も本校
が母校であり、地域の
方々の支援に感謝の
気持ちでいっぱいです。


